



# HISTOIRE D'AMPLEPUIIS

DEPUIS L'ÉPOQUE GAULOISE

*Jusqu'en 1789 (\*)*

---

## La Goutte.

**L**E premier seigneur de la Goutte qui soit connu est noble Geoffray de Saint-Jean, docteur ès droits, qui testa, en 1364, en faveur de noble homme Hugues de Saint-Jean, damoiseau, son fils, et vivait encore en 1365.

En 1447, noble Antoine de Saint-Jean, damoiseau, était seigneur de la Goutte, qu'il possédait encore en 1472.

En 1513, noble Pierre de Mars était seigneur de la Goutte.

En 1529, messire Philibert de Beaujeu, baron d'Amplepuis, et Catherine d'Amboise, son épouse, acquirent la

---

(\*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'Août, Septembre, Novembre et Décembre 1895, Janvier, Février, Mars, Mai, Juin et Juillet 1896.